

Protokoll

03. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 29.10.2024, 18 Uhr s.t. in Raum 4.103

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Laurin Henschel*, Wolf Gollhardt*, Anton Gries*, Lars Malzkorn*, Heiner Herrmann*, Erik Zinke,
Entschuldigt	Melissa Stötzer
Gäste	Vanessa Dathe, Laurie Jaursch (Jack), Lara Bammel, Lucy Okun, Jennifer Hofmann, Anna Pflügler

Protokoll	Lars Malzkorn
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 02 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Finanzbeschlüsse 6. Spieleabend im Tillis 7. Buchenwald/Töpfe & Söhne 8. Termine und kommende Fristen 9. Diverse E-Mails 10. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:08 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 06 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 14 Personen anwesend.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Protokoll ist mit 6 Stimmen bestätigt.
TOP 4 Berichte	<p>AK-Berichte:</p> <p>AK Ö: Merch ist nicht in Produktion gegangen. Zu wenig Bestellungen. / Neue Webseiten Beauftragte (Melissa)</p> <p>AK I: Mail vom Stura für gemeinsame Mittelfreigabe für Büroanschaffungen.</p> <p>AK A/AD: Nichts neues</p> <p>AK P/P: Spieleabend</p> <p>AK LA: Wolf wurde beim Ehrenamtsempfang angesprochen, ob wir bei „Rechtsruck an Schulen“ mitmachen wollen. Frage, ob wir Werbung für die Halloweenparty des Lehramtrefs machen können.</p> <p>AK F: Haben nur noch 324,74 € und sollten nun etwas sparsamer sein. Heiner wird zum Stura gehen und wegen der zentralen Mittelfreigabe nochmal ein wenig nachfragen. Geld ist da (von den Stet). Gab eine Mail vom Stura mit dem Hinweis, dass wir alles korrekt machen sollen und der Verweis auf die Konsequenzen, so wie ein Verweis auf „Uni gegen rechts“.</p>

	<p>Weitere Berichte: Pia war beim Prüfungsausschuss: Dreyer darf jetzt wieder Prüfungen machen. Es wurde auch über die Prüfungsordnung gesprochen, das APA unterstützt den späteren Anmeldetermin, unterstützt auch eine längere Zeit für das Beenden des Studiums, Es soll gelockert werden, dass man leichter einen weiteren Drittversuch bekommen soll (APA dagegen).</p> <p>Pia und Lars waren beim Jour fixe: Erster Punkt war die Kommunikation mit Leunig bei den STET (Leunig hatte unsere Mails nicht richtig oder gar nicht gelesen und auch nach Realisierung der neuen Termine hat er anscheinend unsere Mails nicht gelesen), Leißer war überrascht, da er dachte, dass Leunig seine Mails schnell und gewissenhaft liest. Weiterer Punkt war, dass Seminare, die nicht garantiert stattfinden, vorab einen Kommentar dazu haben. Weiterer Punkt Weihnachtslesung, es kamen nur wenige Rückmeldungen zu der Einladung an das Institut, Leißer will lieber, dass wir die Profs persönlich ansprechen und keine Mails schreiben und dass wir vorgeben, wer kommen soll und wie viel Zeit diese zum Vortragen haben, Termin wird der 12.12.2024, Leißer will, dass wir im Institutsrat über unsere Arbeit berichten (Anmerkung Anton: Er will bei dem nächsten Institutsrat die Weihnachtslesung nochmal ansprechen)</p> <p>Anton: Förderverein wurde der Vorstand neu gewählt, Anton wurde als Studentisches Vorstandsmitglied gewählt, der Förderverein hat Veranstaltungen gesponsert, Tag der Powi wird am 13. Juni stattfinden.</p> <p>Erik: beim Ehrenamtsempfang wurden die Beziehungen zu den Rewis verbessert. Wollen im nächsten Jahr mit denen zusammen dahin gehen. Angebot uns bei deren Instagram von Rewi mit einzubringen. Die Vorträge gingen 1 ½ Stunde.</p>
<p>TOP 5 Finanzbeschlüsse</p>	<p>Beschließen der Mittelfreigabe M006: Der FSR Powi/Soku beschließt die Mittelfreigabe M-POWI-006-2024_25 für „Getränke fürs Büro“ in Höhe von 50€. Abstimmung 6/0/0</p> <p>Der FSR Powi/Soku beschließt die Mittelfreigabe M-POWI-007-2024_25 für „Weihnachtslesung“ in Höhe von 120€. Abstimmung 6/0/0</p>
<p>TOP 6 Spieleabend im Tillis</p>	<p>Wahl des Termins: 28.11. oder der 21.11; 18 Uhr Anzahl der Personen: 12 Anmeldung über Mail, werden kein Geld vorab verlangen (4€ Gebühr für den Tisch)</p>
<p>TOP 7 Buchenwald/Topf & Söhne</p>	<p>Positive Rückmeldung von Topf und Söhne, Termin ist jetzt am 21.01.2025 um 11 Uhr. Eine deutsche und eine englische Gruppe. Führung ist kostenlos, wollen 500€ Spenden (über Kom), Rewi will sich um das Geld kümmern. Werbung wird im Dezember kommen, wird mit Rewi noch abgesprochen. Sollen bis zum 20.01.2025 Topf und Söhne mitteilen, wie viele kommen. Buchenwald wird in diesem Semester nicht mehr stattfinden. Versuchen es für den Sommer nochmal über den Kontakt von</p>

	Biermann. Haben schon eine Rückmeldung von unserem privaten Kontakt, er würde die Führung auch auf englisch machen.
Top 8 Termine	30.10. Treffen der Studienkommission. 06.11. Institutsrat 08.11. Evaluationskommission bei der darüber geht, ob CKS eine Professur bekommt.
Top 9 E-Mails	Mail zu einem neuen Büro wurde geschrieben. Bilder vom Tag der Powi sind aufgetaucht. Mail zum Reflektieren der STET (AG STET) Termin 07.01.2025 Anfrage eines Studierenden für Altklausuren, Anton wird das bei dem Institutsrat nochmal ansprechen und für ein „nein“ nach Probeklausuren fragen.
Top 10 Sonstiges	Wann der nächste Stammtisch: 19:30 Uhr am 07.11.2024 im Irish Pub, (Lars ruft an) für 8 Personen. Wir fragen nochmal bei Career Point nach einem Absolventengespräch (Lars schreibt denen)

Sitzungsende: 19:13 Uhr.

Pia Hermann

Lars Malzkorn

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Protokollant*in

Sitzungsleitung

Anlagenverzeichnis	
	1. 2.
Protokollant*in	Fassung vom 29.10.2024